

Stadt Staßfurt

Typ: Anregung
Status: erledigt
Stand: 24.03.2023

Fachdienst/Serviceeinheit: 60 - FD SuB
Bearbeiter/in: Frau Epperlein

Ortschaftsrat Hohenerxleben 07.02.2023

AR 0278/2023/VII

öffentlich

Anregung:

Herr Müller

...

In der Schenkenbreite zur Bushaltestelle befindet sich ein großes Loch

Stellungnahme:

Nach telefonischer Rücksprache mit Herrn Müller konnte festgestellt werden, dass das in Rede stehende Loch der Befestigungspunkt eines Pollers ist, den Unbekannte in dem Durchgang zwischen der Schenkenbreite und der Kreisstraße entfernt haben. Der Fachdienst Stadtсанierung und Bauen kennt diese Poller erst, nachdem sie irgendwann dort aufgestellt wurden. Es macht den Anschein, dass es keine professionelle Errichtung war, sondern ggf. durch eine 1-EURO-Maßnahme oder sogar eine Privatinitiative. Die Poller sind unfachmännisch in KG-Rohre gesteckt und konnten aus diesem Grund sicher auch ohne Probleme entfernt werden.

Der Stadtpflegebetrieb wurde mit der Errichtung ordnungsgemäßer Absperrpoller inklusive der dafür vorgesehenen Fundamente beauftragt. Lt. Aussage des Stadtpflegebetriebs wird die Errichtung spätestens in der 12. Kalenderwoche erfolgen.. Der Stadtpflegebetrieb wird die neuen Poller auch weiter an den eigentlichen Durchgang heranrücken. Auf einem der Bilder im Anhang ist an der Rasenfläche zu erkennen, dass Fahrzeugspuren vorhanden sind. Sollte es sich um Spuren von Autos handeln, würde der neue Standort der Poller eine PKW-Durchfahrt zukünftig unterbinden. Sollten die Spuren lediglich von Mopeds, Motorrädern und Fahrrädern stammen, kann natürlich eine solche Barriere kein Hinderungsgrund für die Befahrung des Durchgangs werden. Dies könnte lediglich durch eine Schikane unterbunden werden, was jedoch auch eine starke Behinderung für Radfahrer darstellt und als schärfstes Mittel in dem eher ländlichen Bereich nicht unbedingt eingesetzt werden muss.

René Zok
Bürgermeister